
Die Verwaltung hat die Angaben auf der städtischen Homepage bereits korrigiert 

und an die RSAG weitergegeben. Dort wird eine entsprechende Aktualisierung 
noch erfolgen.  


